4 lecture
 ومكان وجودها بالجمله adv بدايه المحاظره تتكلم عن الـ
يعني يمكن تكون في بدايه الجمله اول بالنهايه
مثلا :
<< هنا جت بالبدايه The bad boy is here
<< جت بالنهايه He is a bad boy  او
وهي كلها صح سواء جت بالبدايه او بالنهايه
بنهايه صفحه 21 احفظو الكلمه وعكسها
مافي شي تغير الي هم location phrases نروح صفحه 22 نفسها الـ
In – on …
صفحه 34
الي هم Adv for frequency
Always – usually – often – sometimes – never
وتسخدم لمدى فعلك للشيء وتبدا بالتدريج من 100% الى 0%
زي لما اقول اني اشرب قهوه كل يوم
I always drink coffee every day
Don’t بـ   neverالشي الثاني بالقاعده انه اقدر استبدل
يعني شلون
يعنيلما اقول /  انا ما اكل فطور الصبح ابد
اقدر اقول
I never eat breakfast in the morning او  I don’t eat breakfast in the morning
هي نفسها ماراح تتغير

Present continuous tens نروح للي بعده الي هو
Key wordsوالمقصود فيه المضارع المستمر شي اسويه الحين والكلمه الداله او اسمها
Right now
مثال /
I’m doing my home work right now
Helping verb  لان عندنا الـ Ing اهم ملاحظه ع الجمله وذكرناها من قبل ان الفعل مع
هذي بالنسبه للجمله المثبته .
Helping verb بعد الـ  Not  نجي للمنفيه اللهم نضيف
I’m not doing my home work right now
او الطريقه الثانيه انتم عارفينها للاختصار

بعده بصفحه 24
الفرق بين الـ
Present simple / present continuous
Key words  واقدر استخدم S : الي هو الفعل مع Present simple
Everyday – on Saturday-every week …
مثال /
She eats cake every week
اما
: الي هي من شوي شارحينها << مافي داعي اعيد صح  present continuous
نروح لـ
Object pronoun
الي هم ضمائر الكائن
يعني وشو
يعني تعود ع شخص ما
وهم
Me – you – him – her-it-us-them
مثال عليها
زي لما ابي اقول اني اكلمه هو
I’m talking with him
Object لاحظو انها جت بالاخير لانها
والاوبجيكت دايم يجي بنهايه الجمله
ا واني اقدر احدد
بدل ما استخدم الضمائر اقول مثلا
I’m talking with the girl
مافي فرق ابد هي هي نفسها << تعرفون الانجيلزي لازم فيه تفلسف
بصفحه 25
Subject الي هو الفرق بينها وبين
تجي باول الجمله مثل Subject
He – she – dad – mom
وخلصنا أي سؤال
